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聚會 （五） 
 
 

願主快來！這是聖經幾乎最末後的一節聖經節。證明這事的

說：『是的，我必快來。阿們！主耶穌阿！我願你來！』感謝

主！ 

 

我都不知道要說什麼了。整本聖經給我們看見，這個「福

音」，不只是基督頭一次來，更是第二次來。你說，頭一次來

重要，或是第二次來更重要呢？（回答：第二次來比較重

要。）真的嗎？為什麼大家都講主耶穌頭一次來，不講主耶穌

第二次來啊？那你為什麼說主耶穌第二次來比較重要呢？ 是

第一次來重要呢？或是第二次來重要？當然是第二次來重要！

第一次來，是要來完成救恩，祂已經做完了，已經做好了！但

是第二次來，是非常重要的！希伯來書第九章末後一節也說

了，祂頭一次來是為著贖罪的；但是第二次來，不是為著罪

的，是為著審判而來的。而且，第二次來也是救恩，但這個救

恩，不是要為著救你脫離你的罪，第二次來的救恩是要把我們

引進祂的國度裡面去。這就要看你今天是不是被拯救到底了。 

 

如果你只有得救、重生而已，不長進、沒有達到目標。那祂第

二次來的那個救恩，要進天國（的救恩），你配不配、能不能

進去呢？你要問你自己。主如果再來了，是不是所有的基督徒

都進入那千年國度呢？所有的基督徒都進去嗎？不！馬太第二

十五章不是告訴我們嗎？那十個童女都是得救的，不得救的人

哪是童女呢？不是得救不得救的問題，是聰明不聰明的問題。

那聰明的，在今天，他是天天去買油，天天地，像保羅那樣，

要贏得基督、要更認識基督。他也鼓勵我們要成熟，不要在基

督裡作嬰孩。如果我們屬靈的生命裡沒有長進的話，那在祂第

二次來的時候，我們就麻煩了。但是大部分的基督徒都說：

『沒有問題！我們大家都可以進去。』這個是敵機基督的話！
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主耶穌說：『我必快來！我會帶著我的賞賜來。』那個敵基督

的話是怎麼說的呢？怎麼教導你們的呢？『沒關係！你們都得

救了，大家都可以進去了。』你說，這是不是敵基督的呢？敵

基督的話不是說『你不要信主』，但是他（撒但）頭一半同

意、另一半他（撒但）就不要讓你進去了。仇敵不能夠叫你不

要信，你已經信了！他沒辦法避免你信主了，但是他不要讓你

進入國度！但主耶穌基督，我們的神拯救我們的目的，是要我

們「進天國」。是要「在這個地上建造祂的國度」，而且「把

整個地球從撒但的手中奪過來」，因為今天整個世界是臥在撒

但的手中。主耶穌需要今天在地上的教會，就是祂的國度，打

敗撒但，把這個地球奪回！要把祂的國度，帶到這個地上來。

你們大家都知道那個主禱文，對嗎？『我們在天上的父』，謝

謝你拯救我們，是這樣嗎？不是！『我們在天上的父，願萬人

都尊你的名為聖、願你的國降臨、願你的旨意行在地上如同在

天上！』在天上沒有問題，但是在這地上有很多問題啊！不只

是指著世上不信的人、列國的人，我們基督徒也很多問題啊！

你說是不是呢？有沒有問題啊？一點點。喔，厲害！所以，弟

兄姊妹們，今天弟兄問了關於「國度的福音」。這很重要！不

要以為只是一個知識而已，這是很實際的！ 

 

你知道，在舊約的時代，神拯救了以色列人出埃及，什麼目的

啊？喔，你說要把他們帶進美地裡面去，那他們要在美地做什

麼啊？「做神的國度！」神要在地上建造祂的國。你要看清楚

啊！哦！感謝主！從埃及出來了。所以，你不要愛世界，如果

你們愛世界的話，你們就留在埃及好了，為什麼要出來呢？從

埃及出來了，還要愛埃及，那怎麼辦呢？這就是像以色列人當

初所面臨一樣的問題！他們從埃及出來了，在曠野裡面就埋怨

了。你帶我們從出來了，什麼都沒有，沒得吃、沒得享受。他

們就回想到埃及所享受的東西、食物，他們也想到埃及的蒜

啊！在曠野什麼都沒有。主說：『好！天天給你們嗎哪吃!』

剛開始還可以，天天吃就膩了，就不要吃了。那我們不是這樣

嗎？ 
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你愛世界嗎？但是，神的目的，不只是要把他們從埃及拯救出

來，神的目的是要「建造祂的國度！」以色列應該是祂的國！

所以一路出來的時候，都是在打仗的。我們看見，神的目的，

是要「得著一個聖潔的國、一個特別的國民、一個祭司的國

度、做君王」，祂要藉著以色列國來管理列國。你說新約的目

標不是一樣嗎？當初，是屬地的國，今天，是屬天的國！但是

我們不明白！我們今天在建造什麼？建造聚會？講道、唱詩、

傳傳福音、主日來聚會、吃飯，就這樣的啊？每個禮拜、每一

年都這樣，那你說，國度在哪裡呢？大家忙著做生意、忙著上

班、忙著家庭的生活、忙著賺錢，那國度在哪裡呢？你說！我

們不像是對著撒但打仗，我們是弟兄們互相攻打，那你說這樣

好嗎？那國度內亂了啊！像美國現在是內亂了啊！民主黨、共

和黨互打，不久，美國就是醜國了，美國就不「美」了。我們

沒有這個國度的觀念。所以，馬太福音，這第一個福音，是

「國度的福音」。頭一個福音是：『你們要悔改』，因為你們

犯罪要下地獄了，是不是這樣呢？不是！是『要悔改，因為天

國近了。』是天國近了，不是地獄近了。 

 

那今天，在你心裡，弟兄啊，說誠實話，你真的覺得天國近了

嗎？那如果我們真的是覺得天國近了，那你該怎麼辦呢？還是

慢吞吞地，照樣的聚會…等等。那不是打仗的精神。我們都很

喜歡讀以弗所書，對不對？你喜歡以弗所書嗎？你喜歡什麼？

「教會是基督的身體」、「教會是基督的新婦」、「基督的居

所」，還有什麼？最後一章是什麼？打仗啊！但是，我們在基

督的生命裡沒有長進的話，那麼多分門別類，是自己在那邊吵

架，那你說，還打什麼仗呢？在家裡，夫妻打仗，好嗎？ 

 

保羅說，我們不是對著血肉（之體）打仗，是與那天上掌權

的、黑暗的權勢爭戰。所以「國度」非常地重要。第二次主耶

穌再來，不是要被人藐視的、被人再釘死的，祂第二次再來，

是「萬王之王、萬主之主」，祂是要來做王的！但是祂不要自
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己做王，祂要我們與祂一同做王。你們沒有讀啟示錄的七封書

信嗎？祂告訴推雅推拉的教會，得勝的，要怎麼樣呢？祂說：

『得勝的，我要給他們權柄，管理列國，用鐵杖來管理。』不

是管理弟兄姊妹們啊，是管理列國，用鐵杖來管理。對著老底

嘉教會，主耶穌說：『得勝的，要與我一起坐在我的寶座

上。』像我得勝與我的父坐在祂的寶座上一樣。 

 

很多人說，『我要去天堂！』那你要去天堂做什麼呢？你要管

理天使嗎？天使需要你的管理嗎？所以，主耶穌第二次的再

來，是很榮耀的，非常地榮耀！那我們預備好迎接主的再來了

嗎？大家都很高興，主要再來了，我要被提了。你們被提到上

面去，很高興嗎？不在這裡了，在上面了，是這樣嗎？但是你

上去還要再下來啊！要管理列國啊！我們大家都要有這樣榮耀

的盼望，我要與基督一同做王，管理列國！ 

 

其實在舊約，在詩篇第八章、在創世記第一章主就說了，『你

們要來管理神所創造的。』但是我們不太欣賞那個；我們想的

是我犯罪了，主啊！寶血洗淨我、赦免我，感謝主，我需要被

拯救。我們聚會就好了，讀讀聖經，還不錯。當然聖經是要讀

的。但是你最終的目標是什麼呢？預備好了嗎？你能進得去

嗎？你不要以為主耶穌說，好！歡迎歡迎！如果主不認識你，

你不愛祂，沒有那個親密的關係的話，時候到了，主會說：

『你是誰啊？我不認識你。』『喔！我是在曼谷教會啊！很會

唱詩啊！』你覺得主不會說：『你是誰啊？』所以，福音不只

是主頭一次來，更是第二次要來。頭一次祂來是謙卑的，帶進

救恩來、受苦、被釘十字架、神的羔羊、我們的贖罪祭、閉口

不言。但是第二次再來，祂是帶著祂的軍隊而來，帶著軍隊

的，是要來打仗的。啟示錄第十九章：『要騎在白馬上的，在

祂的後面有「軍隊」。』你是不是祂軍隊的一部分呢？那你

說，作軍隊、作打仗的，容易嗎？你們在新加坡當兵，容易

嗎？（不容易啊！）要訓練、願意受苦、要生存，即便不好的

環境你也要在那邊學習。不能說：『喔！我要回家了，我累
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了。』是不是這樣呢？我不知道你當過兵沒有？（弟兄回：

有）那我還要問第二個問題，當過誰的兵啊？是曼谷的兵，或

是天上的兵啊？是天上的軍隊啊！ 

 

詩篇一百一十篇，神的杖是從錫安出來的！沒有祂的錫安的

話，主要怎麼打仗啊？我們來讀。詩篇一百一十篇第一到三

節：『耶和華對我主說：「你坐在我的右邊，等我使你仇敵作

你的腳凳。耶和華必使你從錫安伸出能力的杖來；你要在你仇

敵中掌權。當你掌權的日子，你的民要以聖潔的裝飾為衣，甘

心犧牲自己；你的民多如清晨的甘露。」』我們就讀到這裡。 

 

你不要以為主耶穌要自己一個人去打仗。今天，祂需要祂的國

度，也需要一個軍隊，是自願軍。所以，第三節中文說：『行

軍的日子。（掌權的日子）』祂需要一個軍隊，一個國度沒有

軍隊，那怎麼行？你們泰國有沒有軍隊嗎？（有！）菲律賓有

沒有啊？（有！）每一個國家都有軍隊，是預備打仗的。我們

只有弟兄姊妹們，但是沒有軍隊。弟兄啊，你是一個弟兄呢？

還是一個軍人呢？保羅告訴提摩太，「勇士」，是打仗的。那

泰國有沒有屬靈的軍隊呢？弟兄笑了，為什麼笑呢？不簡單

啊！弟兄姊妹們，我們只是說教會、教會，沒有人說國度，沒

有人說錫安，是活神的城邑。希伯來書第十一章，亞伯拉罕就

是在等這個天上的耶路撒冷！只有神自己才可以建造這屬天的

城。我時常問主，我是屬地的人，我要怎麼來建造這個屬天的

城呢？其實我們都應該做屬天的人，你重生了，是神的兒子，

你還是德國人嗎？不是德國人，奇怪啊？但是你的面相是像德

國人，那你是什麼國籍啊？ 

 

所以很多時候，我都不知道要交通什麼？要怎麼樣來交通主的

再來。因為大家都在那邊等著，說：『主要來了！主要來

了！』等了很久了，祂怎麼還沒來呢？漸漸就忘了。像彼得的

書信裡說的，你們都說主要來！主要來！這麼久了都不來，你
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騙我！哎呀！主耶穌啊！願主真的開啟我們的心眼。使我們完

全明白神那永遠的旨意，祂到底要做什麼事？ 

 

所以，當初主復活以後，還留在地上四十天，對不對？弟兄

啊，那四十天主說了什麼話？四十天講論國度啊！那你呢？四

十天講什麼？你在曼谷的教會四十年了，那你講什麼？講國

度？（弟兄回：很少）我知道你會說很少，那多少啊？如果國

度對你是那麼重要的話，為什麼講那麼少啊？因為我們的異象

不夠。我們講教會、教會、教會。到最後，我們講「合一」，

在合一的立場上打仗。是不是這樣呢？ 

 

我今天問一個緬甸的弟兄說：『緬甸怎麼樣啊？』我問說：

『誰跟誰打啊？』他說：『我們自己打自己。』我聽著，想

想，我們好像也這樣。我們也是這樣啊！那你說可憐不可憐？

你等候主的再來，是坐在那邊等候嗎？是這樣等候主的再來

嗎？不！今天，我們的主在訓練我們，作祂的軍隊，是那穿白

衣的、是聖潔的、是活的！ 

 

啟示錄第十九章，大家都很注重「新婦預備好了。也是穿細麻

的白衣。」對不對？頭一半，羔羊的婚宴到了，這個細麻衣是

眾聖徒所義行，但是下半是打仗的！奇怪的就是那些軍隊，他

們的制服跟新婦的禮服是一樣的。他忘記換衣服了嗎？還是怎

麼樣？一方面是新婦，另一方面是軍隊、打仗的，沒有分別。

像以弗所書說的。頭一半，第五章是新婦，教會是基督的新

婦；第六章，教會是基督的軍隊，一樣的！你屬靈要長進的

話，沒有辦法不打仗的，不是吵架，是打仗。對著仇敵打仗，

敵擋魔鬼。所以主耶穌第二次再來，十九章給我們看見，是來

打仗的，你今天不打，主耶穌來的時候你就沒有資格參加祂的

軍隊。要不要參加啊？我們要看見這個，你才知道怎麼預備。

當初，所有的使徒們都在等候主的再來，他們大家都認為在他

們仍在的時候，主就馬上會來了。所以，無論是保羅、彼得、

雅各、約翰、猶大，祂們大家都說：『主要來了！』『快要來
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了，就在門口了！』連主耶穌自己都說：『我必快來！』而我

們仍是慢吞吞地；哪有主要快來？兩千年都還沒有來。那你

說，主耶穌是不是騙我們啊？主啊。所以，盼望弟兄姊妹們可

以明白。如果門徒在場的時候，門徒們問主說：『你什麼時後

要再來？』主耶穌說：『不會這麼快，兩千年！兩千年後我才

要來。』那你說使徒們還會告訴我們說主快來了嗎？那他們都

不會寫主要來了！對不對？主說：『沒有人知道。』這是主的

智慧，這樣告訴他們！『只有我的父知道』。但是，其實正常

的基督徒生活，都是在等候主的再來。歷代愛主的人，都是在

盼望主在他們的時候來。你在等候嗎？你願意預備自己嗎？你

預備好了嗎？就算祂延遲了，但是你我都不知道我們什麼時候

走啊？祂不來，但是你我要去啊，那怎麼辦呢？ 

 

我很喜歡阿摩司書第四章 12 節：『你們要預備迎見你們的

神。』而且講那一句話的是警告他們，你不悔改的話，祂來

了，你要怎麼交代呢？所以，主必快來！每一個使徒都這樣

說。特別是約翰他說：『就快要來了，就在門口了。』雅各也

說：『就在門口了。』這個是我們信仰很重要的一部分。而且

現在在我們的時代，主真的快要來了。你看今天時代的預兆，

看世界上所有發生的事情，你如果明白但以理第二章，尼布甲

尼撒的夢，看見的那個人像，把整個世界的歷史，從巴比倫帝

國到今天的民主，那個腳，到最後腳趾頭，從天上來的一塊石

頭，不是人造的，打到腳的時候，那個像就倒下來了。那從巴

比倫帝國到今天的美國，這個時代是民主的時代，是鐵跟泥土

混合的時代，人權，Democracy （希臘文：δημοκρατ

ία），這個字的意思就是人權。現在啊，已經走到盡頭了，

要完了。美國是民主的開始，也是唯一真正民主的國家，但現

在已經亂了。再下去，就是十個腳指頭，就是獸要來的時候

了。約翰說，『你們都聽說敵基督要來了。』他是指著那個

獸，但是已經有好些小敵基督了，今天更多！當初在使徒約翰

的時代已經很多了，那你說兩千年後，會越來越少了？主耶穌

啊！我們要看見，時候已經到了！已經到了！ 
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在 2015 年主耶穌已經告訴我們了，照著但以理書所寫的，

「民主」已經走到盡頭了，對不對？你們在德國都知道了，

「The end of democracy」，並不是說主馬上就來了，不！主

說了，以色列恢復成為國家的時候，就像那無花果樹，你們要

抬頭了，主就要來了，對不對？很多人說 1948 年到今天，七

十年了！主都還沒來。但是在那個時候，主就預備要來了。在

1967 年的「六日戰爭」，耶路撒冷歸回了，屬於以色列管理

了。在路加福音二十一章說，在那個時候，列國的時代，外邦

人的時代就結束了。意思就是主要來的日字更近了。所以，弟

兄姊妹們，你們要知道，很近了！還有但以理第九章，在最後

簡單的說，『那個要來的，要與許多，』他沒有說許多什麼？

許多人？許多國？『立了一個條約』你們都聽見了，「亞伯拉

罕和平條約」。很奇妙啊，他們稱為「亞伯拉罕和平條約」，

是川普促成的。而且這位總統就宣告「耶路撒冷是以色列國永

遠的首都！」那你們都知道了，以色列人、猶太人，他們有意

思要重建聖殿，他們把它稱為是第三聖殿，因為第一個是神藉

著所羅門建造的，但是被毀了，被巴比倫王毀了。所以在以斯

拉的時代，他們從巴比倫回來重建聖殿，那個是第二次。現

在，他們要建造第三次了，特別是現在！他們很火熱地要重建

聖殿。而且大家都知道，以色列人也要恢復獻祭了。他們真的

是很火熱啊！特別是那些正統猶太人（Orthodox Jews）！但

是要恢復獻祭，他們需要那「紅母牛」，即照著民數記第十九

章的記載。沒有紅母牛已經兩千年了！但是去年從美國德州，

一位基督徒，他有農場，是養牛的，他跟好幾位其他的人，已

經培養了五隻沒有瑕疵的、紅的母牛，去年（2022 年）九月

十五號，已經送到以色列去了。但是一隻已經沒有資格了，因

為長了其他顏色的毛出來，至少現在還有四隻已經滿了兩歲，

還真的是沒有瑕疵的。就看神的旨意，在什麼時候要把它獻

上，以得到那紅母牛的灰。現在在美國很多基督徒在說這一點

啊，很多！以前沒有人提起啊！現在很多人提起。 
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那現在在那邊又打仗了，很厲害的打仗。那你說，還要等到什

麼時候呢？還要等兩百年嗎？二十年嗎？美國那位川普總統，

即上任總統，現在還是蠻有權力的，他說如果還要等到 2024

年，美國已經會沒了。大家裡面都有感覺，不要說還要等很久

啊、很久。你看，這裡有從美國來的一對夫婦，你們從阿拉巴

馬洲來的，你們說美國的情形怎麼樣啊？現在真的是無法的、

亂來的，今天很亂。我不願意說太多！但是我願意弟兄姊妹裡

面醒悟過來，不要以為我們還有時間，像挪亞的時代，挪亞

說：『洪水快要來了。』大家看看這天氣還那麼好、太陽天天

出來、也沒有下雨，沒有人相信。還吃、還喝，大家都覺得很

好。那你們活在泰國，生活還是滿好的啊，對不對？沒問題

啊！有打仗嗎？沒有！小問題啦！大家生活得好好的，你說主

要來了？哪裡有？ 

 

我去南韓的時候，他們住的地方很平安、很安靜，不像美國那

麼亂。所以，你要告訴他們說：『主要來了！』我想沒有人要

相信。但是，當那方舟建好了，忽然間，就下雨了。是忽然間

的。所以在帖撒羅尼迦第二章那邊說，正說「平安穩妥」，忽

然間，災難就來了，是忽然間的，你想不到的時候。今天我覺

得，應該跟你們交通這一點。因為主來的日子快要到了，很多

人不相信，我知道，很多人不相信。但是，你信也好、不信也

罷，主會來的。不是你不相信祂就不來。不！你信不信祂都會

來的。我們要向當初的使徒們學！他們的態度是「主快要來

了！很近了！就在門口了！主不會延遲的！很快就來了！」在

啟示錄，主說：『我必快來！』特別是現在，從亞當到亞伯拉

罕是兩千年、從亞伯拉罕到主耶穌頭一次來是兩千年、從主耶

穌第一次來到現在也是兩千年，那你說那末後的一千年，不是

快要到了嗎？ 

 

神量給世上的人六千年，讓他們去管理？管理得好嗎？所以到

第七千年，神的國就要降臨了。公義、和平的國度。真的王、

公義的王、和平的王、我們的大祭司、萬王之王，祂會來的。
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你們預備好了嗎？ 好好地預備、悔改，錯了悔改、要殷勤、

追求主、經歷主、作祭司，因為這是神的旨意。跟當初出埃及

第十九章一樣，啟示錄也說，祂要得著一個祭司的國度！啟示

錄第一章、第五章也這樣說，因為神的旨意永不改變，祂不像

我們變來變去啊！神要得著一個祭司的國度。彼得前書第二章

第 5 節也是這樣告訴我們的，『…（教會）也就像活石，被建

造成為一個屬靈的殿，作聖潔的祭司，獻上屬靈的祭物，是神

所喜悅的。』你們要不要？你們決定！我只是把話告訴你們。 

 
注：以上內容未經演講者校閲 


